

SCROLL

Una obra anhelada

Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, un nuevo polo de desarrollo

Los ciudadanos que viven en la zona suroeste de Ambato esperan cuanto antes la habilitación del nuevo Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, pues aseguran que de esa forma se normalizará la fluidez vehicular y mejorará la calidad de vida de las familias que habitan en el sector.

Marisol Mostesdeoca tiene 44 años y hace 15 años vive por el sector del Puente Elevado Vehicular Victor Hugo y comenta que su negocio, dedicado al mantenimiento de vehículos, es el sustento económico de su familia. Considera que la actual crisis económica por la que atraviesa el país disminuyó los ingresos financieros de su hogar, sin embargo, cree que con la habilitación de la obra se generará una mayor fluidez vehicular y, por ende, un crecimiento de clientela.

La dirección de Planificación del GADMA considera que el Mall de los Andes provocó el desarrollo comercial de esta zona y también una gran fluidez vehicular e inconvenientes, sobre todo en horas pico.

“El puente elevado vehicular Victor Hugo al ser un paso sobre la avenida Atahualpa, mejora la fluidez vehicular de la avenida pues la obra responde a un magno proyecto de solución vial de la zona en donde se realizan otras labores. Asimismo, la infraestructura se rige bajo el Plan Maestro de Movilidad y Transporte del cantón de Ambato, aprobado en concejo, el 17 de septiembre de 2013”, enfatizó Galarza.

Cristian Onofre, de 35 años, habita por el mismo sector hace 8 años e indica que la obra dará vida a su negocio pues fue testigo de cómo el antiguo redondel y los semáforos no fueron la mejor opción para descongestionar el tráfico. “Los conductores pasarán por la avenida con tranquilidad y podrán divisar los servicios que ofrecemos y por ende pienso que el puente es una solución en general”, enfatizó Onofre.

Braulio Ayala, de 27 años, inauguró su restaurante por la avenida hace un mes y comentó que el puente generará fuentes de trabajo e ingresos financieros a las familias. “Actualmente, el número de su clientela decreció pero aspira que tras la habilitación del puente, se abrirán más negocios.

Antes había trancones por la avenida Victor Hugo y me parece bien que el Alcalde siga realizando este tipo de trabajos en beneficio de la ciudad”, recalcó Ayala.

La historia reciente recuerda que una mañana del miércoles 12 de agosto de 2015, Luis Amoroso Mora, alcalde de la ciudad, puso la primera piedra en el parterre central de la avenida Víctor Hugo, donde el puente inició su edificación y ahora, poco tiempo resta para que la ciudadanía se beneficie de él. (NBG)